
Vers une communauté hospitallère de territoire ?
Bilan des activités en hausse, et coopération avec des établissements voisins, étaient à l'honneur

des voeux du directeur de l'hôpital. Mais pas un mot sur le service de réanimation tant attendu...

Â vec un nouveau centre hospitalier

A qui tourne à plein régime depuisf r tbn ouvertute, les voiux de son

diiecteur étaient quelque peu attendus
afin de dresser un bilan des plus explici-
tes. Ce fut clairement le cas, même s'il
commença par tappeler que < I'onnée
2010 fut compliquée, ovec lo finoliso-
tian des trovoux et réception du bôti-
ment, lo réception des équipements
médicoux et non médicaux, lo mise en
ploce de toute l'informatique, lo prépo-
rotion du déménogement, ou encore le
tronsfert des services. Tout n'est pos po{'
foit, il y o enczrc des régloges à effec-
tue, tont ou niveou des argonisotions
qu'ou niveou technique, tant le boti-
ment est importont et techniquement
complexe >.

Une certitude pour Jacques Léonelli,
< chocun mesure ici le chongement
réolisé et le chemin plrcluru et beou-
coup se posent lo question de sovoir
comment nous ovons pu trovoiller dons
un botiment qui, certes ovoit rendu bien
des services, certes, présentoit un cochet
orchitecturol indénioble tout au moins
pour sa portie oncienne mois o combien
inodopté pour nos octivités, qu'elles

soient médicoles, soignontes, tech-
niques, logirtiques ou odministrotives >.

Ch'ifÏ id-â.aivité-s,:

Une activité
en hausse
de 25 à 300/o

Après avoir évoqué les difficultés de

l'année qui aura changé bien des cho-

ses dans le monde médical sur le bas-

sin de Manosque, Jacques Léonelli se

réjouissait de voit ( n0s potients à
présent reçus dons des conditions de

confort que bien des hÔPitoux nous

envient : chombres individuelles, cli-
motisées... dons un environnement
nédicol et soignont de qualité >.

Avec ces locaux plus spacieux, < I'octi-
vité réolisée est là pour témoigner
que lo populotion ottendoit un outil
de quolité, des conditions d'hospitoli-
sotion et de prise en chorge confor-
mes et même ou-delà de ce que I'on
est en droit d'ottendre oujourd'hui.
Elle o donc été ou rendez-vous et croît
de moniere importonte, puisque nous

observons une progression d'activité
de 25 à 30 o/o dons certoins secteu$ >

(voir ci-contre), a ajouté le ditecteur
du centie hospitalier.
Au moment d'évoquer l'avenit, ce det-

nier a expliqué que < pour continuer o
bien vivre et compte tenu d'un envi-
ronnement économique et médicol de
plus en plus complexe, nous ne res'
tons pos sons projet puisque nous sou-
hoitons développer une communouté
hospitolière de territoire ovec les hôpi-
toux d'Aix, Digne, Solon et Pertuis
dons un but de mutuolisotion des
compétences médicoles, techniques,
informotiques et odministratives et

bien sûr de renforcement de potenti
économique (groupement d'ocho
etc...). Nous trovoillons depuis se1

tembre 2A10 sur ce dossier >.

Dans le but de < développer et dive
sifier l'octivité, ce que nous ovons d(
commencé o faire por le recruteme,
de personnels médicoux paur o{frir
lo populotion de Monosque et du bo
sin monosquin une offre de soins ou:
diversifiée que passible et coffespo'
dont ô ses ottentes >.

Autant dire qu'après avoir investi I

millions d'euros dans ce nouvel éqt
pement, < nous ollons investir moi,
tenont dons des Partenoriots ef
cients pour que cette mission de se

vice public à loquelle fious sotntltt
profondément ottochés réponde
mieux possible oux ottentes de to
ceux qui nous font confionce >.

Quid du service de réanimation qt

Jacques Léonelli n'a pas évoqué t

seul instant durant ses voeux ? L

résultats de la fameuse étude sur I

besoins de ce service dans les Alpe
de-Haute-Provence se font attendr

Le collectif pour une réa interrogatif
Devant l'annonce du directeuide l'hôpital, le président du Collectif pout un

réa, Jean-François Pellarrey s'interroge. < C'est ossez préoccupont qu

M. Léonelli foce référence à cette communouté de territoire. 0n peut con
prendre certoines mutuolisotions, mois à portir du moment oÙ on n.e préc
'se 

pos sur quoi elle porte, on peut croindre qu'elle concerne oussi le serv

ce de réonimotion olors qu'ils sont soturés à Aix et en difficulté sur Dignt

0n réfléchit et trovoille ô une espèce de synergie pour répondre oux besoir

sur les Alpes-du-sud (Digne et Monasque), pos sur un territoire oussi lorgt

Et plurquoi pos ovec Avignon pendont qubn y est ? >>

Jeàn-François Pellarrey trouve donc ces déclarations ( ut peu troublonte
'pos 

cloirés, surtlut que l'on ottend toujours les résultots de I'IGAS..q,
'étoient 

onnancés pour novembre, puis en décembre, et qui viennent d'êtt
encore repoussés. Du coup, nous sommes très très prudents sur quoi c

ovance, et cela conforte notre volonté de peser sur ce dossier pour obten

enfin ce service de réonimotion >. Le collectif donne tendez-vous le 26 jat

vier pout une manifestation à I'ARS à Marseille.


